

## **Spiez - Aus dem Gemeinderat**

### **Sitzung vom 19. August 2019**

- Roland Dietrich, Leissigen, hat seine Anstellung als Abteilungsleiter Bau per 30. November 2019 gekündigt.
- Die Gemeinde Spiez ist seit dem Jahr 2003 Trägerin des Labels „Energistadt“. In diesem Jahr findet ein Re-Audit zum Energiestadtlabel statt. Der Gemeinderat hat der Re-Zertifizierung für die Erneuerung des Labels zugestimmt und den Energiestadtbericht sowie die 4-Jahresplanung verabschiedet.
- Die öffentliche Beleuchtungsanlage wurde per 1. Januar 2018 durch die Gemeinde Spiez von der BKW Energie AG übernommen. Die Kreditabrechnung für die Übernahme schliesst mit Kosten von Fr. 1'292'400 ab. Die Aufwendungen sind gleich hoch wie der bewilligte Kredit. Die Kreditabrechnung wird dem Grossen Gemeinderat auf eine nächste Sitzung vorgelegt. In diesem Zusammenhang hat der Gemeinderat in eigener Kompetenz die Kreditabrechnung für die Beratung bei diesem Geschäft mit Aufwendungen von Fr. 23'435.90 (Kredit Fr. 35'000) genehmigt.

Spiez, 20. August 2019

T. Brunner, Gemeindeschreiberin  
Telefon direkt 033 655 33 17